



[SALAH] AHOK AKAN BELAJAR KEBIJAKAN PUBLIK KENNEDY CENTER ATAU JOHN F. KENNEDY SCHOOL OF GOVERNMENT DI HARVARD UNIVERSITY

Keterangan

Beredar melalui pesan berantai whatsapp, bahwa pasca bebas Basuki Tjahaya Purnama atau Ahok akan langsung menuju Vancouver, Kanada dan akan belajar Kebijakan Publik Kennedy Center atau John F. Kennedy School of Government di Harvard University. Selang beberapa saat informasi tersebut menyebar, Ahok melalui Instagram resmi miliknya menyatakan bahwa hal tersebut tidak benar!

Selengkapnya terdapat di penjelasan!

KATEGORI: FABRICATED CONTENT

===

SUMBER: PESAN BERANTAI WHATSAPP

===

NARASI:

Halo Ahok

Ahok hanya akan beberapa hari di Jakarta dengan sedikit agenda publik. Salah satunya wawancara di Metro TV tanggal 26 Januari. Topiknya sudah dipastikan tidak akan menyinggung masalah politik dan hanya berkisar soal ringan-ringan saja.

Ahok menyatakan karir politiknya sudah habis. Dia akan menjadi motivator dan pebisnis. Setelah acara di MetroTV dia akan terbang ke Vancouver, Kanada mengawali rangkaian perjalanannya ke luar negeri memenuhi undangan sebagai pembicara.

Dipastikan, Ahok akan tetap berada di luar negeri.

Selain itu, Ahok dikabarkan akan belajar Kebijakan Publik Kennedy Center atau John F. Kennedy School of Government di Harvard University.

Kennedy Center adalah sekolah paling kondang sedunia dalam mencetak pemimpin bangsa. Artinya, dia akan bermukim di Massachusetts, USA setidaknya 2 tahun menyelesaikan program doktoralnya.

===

PENJELASAN: Beredar melalui pesan berantai whatsapp, bahwa pasca bebas Basuki Tjahaya Purnama atau yang biasa disapa Ahok akan langsung menuju Vancouver, Kanada guna mengawali rangkaian perjalanannya ke luar negeri untuk memenuhi undangan sebagai pembicara. Tidak hanya hal tersebut, dalam pesan juga disebutkan bahwa setelah acara tersebut Ahok akan tetap berada di luar negeri untuk belajar Kebijakan Publik Kennedy Center atau John F. Kennedy School of Government di Harvard University.

Sontak kebenaran kabar tersebut pun menjadi tanda tanya besar dikalangan masyarakat. Selang beberapa saat informasi tersebut menyebar, Ahok melalui Instagram resmi miliknya @basukibtp menyatakan bahwa hal tersebut tidak benar. Dalam akun tersebut tidak dijelaskan lebih dalam mengenai kegiatan apa yang akan dilakukan oleh Ahok pasca bebas, hanya dijelaskan bahwa apa yang terdapat dalam pesan berantai tersebut adalah tidak benar alias hoaks.

===

REFERENSI:

<https://www.instagram.com/basukibtp/>

Kategori

1. Fitnah / Hasut / Hoax

Tanggal Dibuat

Januari 22, 2019

Penulis

mafindo-hb4gmail-com

turnbackhoax.id